

## COMUNICADO DE PRENSA

30 de julio de 2024

Asunto: Disculpas por las incidencias resultantes de la tormenta de ayer por la tarde-noche en la piscina de Torrejón del Rey

A todos los usuarios y vecinos de Torrejón del Rey,

Lamentamos profundamente que tras la tormenta de ayer 29 de julio por la tarde-noche, se hayan producido una serie de incidentes que nos han obligado a cerrar la piscina municipal para poder tratar correctamente el agua y proceder a la limpieza de todo lo arrastrado por el viento. Este incidente ha ocasionado molestias y ciertas anomalías en el funcionamiento de la piscina, afectando la calidad del servicio que tanto nos esforzamos en brindar.

Queremos dejar claro que el Ayuntamiento de Torrejón del Rey no tiene responsabilidad alguna en este desafortunado suceso. Nos encontramos trabajando incansablemente junto a técnicos especializados para solucionar el problema y recuperar la normalidad en nuestras instalaciones lo antes posible. Su seguridad y comodidad son nuestra máxima prioridad.

Agradecemos sinceramente su comprensión y paciencia durante este periodo de inconvenientes. Les aseguramos que estamos tomando todas las medidas necesarias para agilizar la puesta en marcha del servicio, siempre en perfectas condiciones. Apreciamos su apoyo continuo y les pedimos disculpas por cualquier inconveniente que este incidente haya podido causar.

Atentamente,



Fdo. Equipo Técnico TDS Gestión sl